Marie, pour composer une adresse, chef-d'œuvre de littérature et d'histoire.

Le jour du congé, le plus grand plaisir des élèves fut la visite des Petites-Sœurs-des-Pauvres et la distribution de vivres pour leurs vieillards; elles-mêmes chargèrent la voiture des Petites-Sœurs, prouvant par leur entrain qu'il n'y aurait guère de congé pour elles si la charité en était exclue.

Le 23, pendant que les élèves se réjouissaient en famille, les religieuses du Sacré-Cœur avaient le bonheur de faire celui de leurs 150 petites filles pauvres. La Providence avait voulu que ce fût un beau jour: la nuit avait vu disparaître la neige, le vent avait même séché le sol, de sorte que de joyeux ébats purent être pris au jardin. C'est, pour ces chères enfants, le plus grand plaisir des jours de congé; mais le plus désiré, pour ce congé exceptionnel, fut une table abondamment servie, dont elles s'étaient réjouies à l'avance et à laquelle honneur fut fait. La joie de ces enfants ne s'élevait-elle pas jusqu'à la Vénérable Mère Barat qui, à l'égal des plus grands saints, avait compris que le bien fait aux petits et aux pauvres est fait à Jésus?

A la fin de ce jour, les fêtes du premier centenaire de la Société du Sacré-Cœur devenaient l'histoire du passé; les cœurs avaient joui, les cœurs étaient heureux. Le souvenir, souvent plein d'amertume, est pour les fêtes du monde; le souvenir, toujours plein de douceur, pour les fêtes de famille, pour les fêtes religieuses!

MONASTERE DU PRECIEUX-SANG DE JESUS

A Notre-Dame-de-Grace

Elections générales

Le 7 de ce mois ont eu lieu les élections générales au Monastère du Précieux-Sang de Jésus, à Notre-Dame-de-Grâce.

Ces élections furent présidées par Mgr l'archevê que de Montréal. Elles ont donné le résultat suivant :

Supérieure, Sœur Sainte-Cécile; Assistante, Sœur Marie-Hélène de Jésus; Maîtresse des novices, Sœur du Saint-Cœur de Marie; Dépositaire, Sœur Saint-Jean l'Evangéliste; Conseillères, Sœurs Marguerite-Marie, Marie de Grâce et Marie de l'Incarnation.